

OTORGADO POR IMCO RECONOCE OBSERBC AL GOBIERNO DE “KIKO” VEGA

Por: Alberto Sarmiento Reyes

MEXICALI.- El Observatorio Ciudadano de Baja California (OBSERBC), emitió ayer un reconocimiento al Gobierno del Estado que encabeza el mandatario Francisco Vega de Lamadrid, por haber obtenido el Primer Lugar Nacional en Transparencia Presupuestaria, entregado por el Instituto Mexicano para la Competitividad, A. C. (IMCO), por la excelencia en materia de transparencia y rendición de cuentas.

De acuerdo a la publicación emitida por el OBSERBC, destaca que Baja California avanzó del lugar 30 que tenía en el año 2014, al primer sitio en este 2017, por lo que reconoce la voluntad y compromiso del gobernador Francisco Vega de Lamadrid, por haber instruido y coordinado los trabajos realizados por el secretario de Planeación y Finanzas, Bladimiro Hernández Díaz y su equipo de trabajo, logrando mejorar año con año la posición en el índice de información presupuestal.

La institución agradeció al Gobierno del Estado la apertura mostrada con OBSERBC en temas de transparencia presupuestal, destacando que los mejores resultado se obtienen del esfuerzo del Gobierno y la colaboración de la sociedad civil organizada, concluyó el presidente de OBSERBC, Eduardo Martínez Palomera, y el secretario, José Luis Huape Rodríguez.

